
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（4月 10日）の報告 
 
１．ソング 

「 春の小川 」 
 
２．ビジター紹介 

付 文潔氏（米山奨学生） 
 
３．会長の時間 

先週、釜田会員に、米山奨学生「付 文潔」（FU  WEN JIE）さんのカウンセラー委嘱状をお渡しし、 
４月６日の米山オリエンテーションに参加をしていただきました。 
本人が来られた時に自己紹介があると思いますが、指導教員の推薦状のコピーを読ませて頂きましたので、 
受け入れクラブの予備知識として、少しご紹介をさせていただきます。 
「付 文潔」さんは神戸松陰女子学院大学 大学院 文学研究科 国語国文学専攻 前期博士課程  
２０１４年４月在籍予定となっています。 
２０１２年９月より、神戸松蔭女子学院大学と天津師範大学との交流協定により、研究生として 
日本語学・日本語教育および日本文学の基礎を学び、２０１３年４月より大学院国語国文学専攻に入学を 
されました。日本語の敬語・配慮表現に興味を持ち、アルバイトも意図的に接客業を選び日本語観察を 
していたそうです。指導教員は「現在は「簡約日本語（要約して簡単にする）に興味を持ちはじめて、 
敬語の研究と結びつけて論文が書けるよう準備をしているところで、「簡約日本語」は、もともと日本語 
教育の中から提唱された言語政策的な側面を持ち、日本語学習者としてどのような再評価をするのか 
楽しみにしています。そして、その他にも日本古典文学の授業も積極的に受講し、敬語・配慮の表現は 
文化的側面も関わっており、今後の勉学にも資するところが大で、修士論文に期待をしています。」と 
言っておられ、論文に充てる時間を少しでも多く確保してほしいと、米山奨学生に推薦をされました。 
付さんは、２０１２年９月から２０１３年２月まで一度交換留学生として長崎の大学で日本語の勉強を 
され、勉学だけでなくボランティア活動や学園祭にも参加をされ、日本を離れたくないと、もともと日本 
ファンだった付さんは、留学を終え中国に帰り、その想いを先生に伝え、先生の応援もあり、神戸松蔭 
女子学院大学の研究生として再び日本に来ることが出来ました。 
小さいころ、お爺さんの影響で日本の事が好きになり、特に食生活に興味を持ち、お爺さんに 
「さしみ」「てんぷら」「とんかつ」を食べさせてもらったそうです。 
付さんの研究計画書は、「言葉は人間コミュニケーションでの不可欠の道具であり、人間関係と社会 
関係を維持する潤滑油とも言える。」という文章で始まり、「敬語は話し手と聞き手、および話題人物の 
間のさまざまな関係にもとづいての言葉の使い分けと、その人間関係を明らかにする表現形式のことで 
ある。」という敬語の定義が難しく書かれていました。 
敬語は普通、尊敬語、謙譲語、丁寧語の三つに分けられ、敬語の指針から見ると、尊敬語、謙譲語Ⅰ、 
謙譲語Ⅱ、丁寧語、美化語の五つに分けられるとも書いてありました。 
このようなことを皆さんはご存じだったでしょうか？ 私は知りませんでした。 
そして最後に、将来日本で就職をし、親を日本に連れてきて、中華料理店を経営したいと書かれて 
いました。その夢が叶うよう、指導教員の想いに答えて頑張っていただきたいと思います。 
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「 PEP TALK!! ～言葉の力は無限大～ 」 

平井純子氏 

 

平井 会員 

「 雑 感 」 

 

安田 会員 
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４．幹事報告 

〇他クラブ例会変更・休会のお知らせ 
・伊丹昆陽池ＲＣ： 2014年 5月 01日（木）→休会 

2014年 6月 05日（木）→休会 
・甲 子 園ＲＣ： 2014年 4月 30日（水）→休会 
・西宮恵美寿ＲＣ： 2014年 5月 01日（木）→休会 
・尼 崎 中ＲＣ： 2014年 4月 16日（水）→4 月 20日（日）落語会 

2014年 5月 07日（水）→休会 
2014年 5月 21日（水）→移動例会（造幣局） 

〇本来でしたら一昨年の 11 月にお渡しするところでしたが、宮崎会員に黄綬褒章受章のお祝いを 
会長よりお渡し頂きます。おめでとうございます。 

〇本日より米山奨学生として付文潔さんがこられています。釜田会員より紹介して頂きます。 
〇次年度 島谷幹事 

来週の例会の後で,次年度理事・役員会を開催いたしますので宜しくお願い致します。 
 
５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 山本正明委員長 
・4月 20 日の家族旅行につきまして、クラブハリエでお土産購入の予定をされている方は前もって 

事務局まで予約をお願いいたします。当日はアルカイック出発 7時 45分と決めておりますので 
遅れないようにお願い致します。 

・尼崎南ロータリー村での田植えの日程は 6月 1 日（日）です。是非多数ご参加ください。 
 

６．同好会報告 

〇麻雀同好会 池邉会員 
先週無事に 12名で麻雀大会を終了いたしました。優勝は山本澄さんでした。 
ご参加の皆様ありがとうございました。 

 
７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 34名 出席者数 25名 欠席者数 9名 
出席率 75.53％ 前々会補正 84.85％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、福田、石田、波多、宏林、徐、金剛、黒田（俊）、 
森本、染谷、安田、與那嶺、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 安田 会員 

 
８．4月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 
９．スピーチ 

「 簡単な防犯について 」 平川 会員 
 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊宮崎さん、お帰りなさい。 ···························································· 小 島 会 員 
＊長い間、欠席しました。失礼しました。その間に色々な御連絡をいただきありがとうございました。 
心より感謝致します。その際には行き届かぬ所が多くあった事と思いますが、ロータリーの友情に 
免じてお許し下さい。今後は諸先輩の御指導により、年齢に応じた働き方を身につけたいと 
考えています。よろしくお願い致します。 
クラブから御祝いありがとうございました。 ··············································· 宮 崎 会 員 

＊宮崎さんお久し振りです。ご無理されませんように ········································ 内 藤 会 員 
＊太田垣さんよろしくお願いします。 ····················································· 平 井 会 員 
＊4月より米山奨学生の付文潔さんのカウンセラーをさせて頂くことになりました。 

1 年間、皆様のお力を借りながら楽しいロータリーライフを送ってもらえたらと思います。 ········· 釜 田 会 員 
＊付さん、ようこそ！ 
宮崎さん、おかえりなさい。 ·························································· 太 田 垣 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 
＊麻雀同好会の麻雀大会、みごと優勝させていただきました。 
福田さん始め対戦相手の皆さんありがとうございました。 ···································· 山本（澄）会員 

＊永らく欠席して申し訳ありません、ようやく消費税対応も出来ました。結局消費税貧乏です。 ······· 山 中 会 員 
＊太田垣さん先日は送って頂きありがとうございました。ステキなピアノでしたね。 ·················· 内 藤 会 員 
＊本日も所用にて早退させていただきます。平川会員お話し聞けずごめんなさい。 ················ 黒田（佳）会員 
＊・宮崎さんお久し振りです。ゴルフまたご指導下さい。 
・フー・ウェンジーさん、これからがんばって下さい。 ········································ 中 田 会 員 

＊本日は所用にて早退します。平川さん、卓話聞けなくてごめんなさい。 ························ 久 木 元 会 員 


